

¿Qué dice la Biblia sobre esto...?

Parte de crecer conlleva adquirir conocimiento. El conocimiento llega mediante el desconocimiento de algún tema en general. En la vida cristiana también experimentaremos este proceso del desconocimiento, que a su vez nos llevará a la inquietud de responder esa duda.

La fuente más digna y fiable para todo cristiano siempre será la Biblia, la palabra de Dios. Antes del manual o reglamento de la congregación. Incluso por encima de los estatutos de alguna organización religiosa o el libro de algún teólogo cristiano, siempre la fuente más fidedigna será la Biblia.

No estoy en contra de tomar referencia del conocimiento o experiencia de otros hombres de Dios, pero también hay riesgo de que la interpretación de estos hombres esté filtrada por su experiencia o costumbres ya vividas. Por el contrario, la palabra de Dios viene directamente por inspiración divina.

'Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redarguir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.'

2 TIMOTEO 3:16-17

Es muy importante, al momento de leer la palabra de Dios, mostrarnos totalmente dóciles, sin ningún filtro religioso. Muchas veces tratamos de interpretar la Biblia en base a lo que mi congregación cree o lo que me han enseñado con antelación.

Si leemos la Biblia con una barrera doctrinal, no vamos a recibir revelación de parte de Dios. Yo por muchos años traté de entender la Biblia en base a lo que me habían ya enseñado, lo cual mucho de ello simplemente era reglamentación o normativas impuestas por hombres.

Te pondré un ejemplo. Si asistimos a una congregación donde la mujer no tiene permitido predicar y un hermano que asiste a una congregación donde la mujer sí tiene permitido predicar. Cada uno de ellos intentará interpretar la Biblia en base a lo que defiende.

El primero leerá con el antecedente de que la mujer no puede predicar y el segundo con el antecedente de que sí. En lugar de mostrarnos con una mente y corazón abiertos.

La Biblia no debe confirmar algo que nosotros creemos; debemos creer lo que dice la Biblia para ser confirmados.

Debemos leer la palabra de Dios con un corazón humilde, libre y dispuesto a recibir revelación.

¿Tienes la biblia la respuesta para todo?

Hemos escuchado en muchas ocasiones por parte de nuestros líderes y pastores esa frase. Yo creo que la palabra de Dios sí tiene la respuesta para todo. Hay que entender que la Biblia es un libro que fue escrito durante más de 1500 años por más de 40 autores distintos, que se relacionan y conectan entre sí.

Y es muy importante entender que la Biblia está escrita muy significativamente en el contexto histórico. Los retos que enfrentó Moisés no son los mismos que enfrentó Pablo.

De la misma manera, los retos que enfrentó Pablo no son los mismos que tú y yo estamos enfrentando hoy en día. Esto no quiere decir que la Biblia es un libro anticuado que ya pasó de moda. Porque la palabra de Dios esta inspirada por medio del Espíritu Santo.

Sin embargo, parece ser que algunos se han dedicado a encontrar lagunas legales en la palabra de Dios, esos puntos o aspectos que la Biblia no cubre. **Y se aprovechan de eso para pecar y hacer pecar a otros.**

Hay otras personas que usan la Biblia para su beneficio, excusando su pecado bajo la afirmación de que la Biblia no menciona nada sobre ello.

- La Biblia no dice nada sobre fumar.
- La Biblia no prohíbe salir a bailar o ir al antro.
- La Biblia no me prohíbe drogarme.
- La Biblia no me prohíbe tatuarme; eso solo estaba en el Antiguo Testamento.
- La Biblia no dice nada sobre ir o no al cine.
- La Biblia no me prohíbe comprar un billete de lotería.

Tal parece ser que la misma situación que pasa hoy en día en muchas congregaciones pasaba en la iglesia de Corinto. Quizás los hermanos de Corinto también habían encontrado espacios grises o lagunas legales en el evangelio.

Hoy quiero compartir contigo lo que dijo el apóstol Pablo acerca de aquellas situaciones que, parece ser, la Biblia no se da el tiempo de abordarlas.

Lo primero que debemos preguntarnos al hacer cualquier cosa es lo siguiente:

1. **¿Me beneficiará espiritualmente?** Primera de Corintios 10:23 dice: "Todo me es lícito, pero no todo conviene; todo me es lícito, pero no todo edifica."

Así que yo te invito a que te hagas esa pregunta hoy, sea lo que sea lo que hagas, es de beneficio para tu vida espiritual, y si no lo es, pues es momento de apartarnos.

2. **¿Esta actividad, me esclavizará?** Primera de Corintios 6:12 dice: "Todas las cosas me son lícitas, más yo no me dejaré dominar de ninguna."

No es prudente ejercer ninguna práctica que pueda crear un hábito cuestionable. Un hábito que después no nos podamos librar de él: volvemos esclavos del placer.

Hay cristianos que se preguntan si tomar poquita cerveza es malo; probablemente un poco después te llevará a mucho y después serás esclavo. Así que para que te arriesgas, huye de la tentación.

3. ¿lo que haces profanar el templo de Dios? Primera de Corintios 6:19-20 dice: "¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo".

En otras palabras, no hay que hacer nada con nuestro cuerpo que deshonre al Señor.

Si Dios quisiera que estuviéramos tatuados, así nos hubiera hecho.

4. ¿Hará que otros tropiecen? Primera de Corintios 8:8-9 dice: "Si bien la vianda no nos hace más aceptos ante Dios; pues ni porque comamos, seremos más, ni porque no comamos, seremos menos. Pero mirad que esta libertad vuestra no venga a ser tropezadero para los débiles".

Uno debe abstenerse de usar su libertad en un área que podría causar que otros pecaran. Pues "pecando contra los hermanos e hiriendo su débil conciencia, contra Cristo pecáis. Por lo cual", dijo Pablo, "si la comida le es a mi hermano ocasión de caer, no comeré carne jamás, para no poner tropiezo a mi hermano".

Hay gente incluso hermanos que no tienen suficiente madurez espiritual, pero si tu y yo la tenemos, debemos ser cuidadosos de no hacerlo pecar o dudar de su fe.

¿Me beneficia espiritualmente?

¿Me esclavizara?

¿Profana el templo?

¿Hace dudar a otros?

¿Glorifica a Dios?

Si por tu mente pasan las siguientes dudas: ¿Puedo escuchar música secular? ¿Puedo ver películas de terror? ¿Puedo andar en fiestas del mundo? HAZTE DE NUEVO LAS PREGUNTAS ANTERIORES.

Vaya que definitivamente la Biblia tiene las respuestas para todo, ¿cierto? Es momento de que empecemos a madurar y no desperdiciemos el tiempo en debates y discusiones sin

sentido; no provoquemos más divisiones, mis hermanos. La iglesia de Cristo debe estar unida, porque hay muchas almas por salvar; muchos deben escuchar la buena noticia. ÉL NO QUIERE QUE NINGUNO SE PIERDA, SINO QUE TODOS PROCEDAN AL ARREPENTIMIENTO.

Primera de Corintios 10:31 resume todos estos principios al decir: "Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios."